

Matinee in der Musikschule

Erlös kommt Stadtteilarbeit Porschestraße zugute

Der Verein „Wir für Landshut“ hat bereits bei mehreren Veranstaltungen Geld für die Erweiterung der Räumlichkeiten der Stadtteilarbeit Porschestraße des Stadtjugendlings gesammelt. Auch wenn mittlerweile circa 40 Prozent der benötigten Mittel generiert werden konnten, so sind dringend noch Gelder beispielsweise für die Einrichtung eines Gruppenraumes erforderlich. Deshalb hat sich das Jugendstreicherorchester der Musikschule unter der Leitung von Herbert Gill bereit erklärt, eine Benefizmatinee zu veranstalten. Das Jugendstreicherorchester besteht aus Schülern der Musikschule im Alter von 13 bis 19 Jahren. Herbert Gill, der seit fast 25 Jahren das Jugendstreicherorchester leitet, hat im Jahr

2013 den Kulturpreis der Stadt erhalten. Auf dem Programm der Matinee stehen Klaviersonaten von Mozart, das „Moto perpetuo“ von Paganini und ein Kontrabasskonzert von Cimador, welches mit dem Solisten Julian Schlootz einstudiert wurde.

Im Rahmen des Konzerts werden die Solisten Johanna Vilsmeier, Matthias Berg an der Geige und die Klaviersolisten Tanja Wagner, Carla Usberti, Julia Dendl, Katharina Köhl, Charlotte Bernholdt, Anna Merz und Florian Ruhland auftreten. Die Matinee findet am Sonntag, 20. Juli, um 11 Uhr in der Musikschule, Niedermayerstraße 59, statt. Der Eintritt ist frei; um Spenden zugunsten „Wir für Landshut“ wird gebeten.

